
Pièces 5 Pièces

Superficie 109 m²

Référence 83323301

Prix 1 895 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement à vendre (92200)
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Situé au rez-de-chaussée d'une belle résidence, appartement de 109 m² environ,

ouvrant sur deux jardins (127 m² et 86 m²).Il comprend une entrée, un salon/salle à

manger  avec  une  terrasse  donnant  sur  un  premier  jardin  orienté  Est,  une  cuisine

séparée donnant sur le second jardin orienté Ouest, trois chambres (dont une suite

parentale), une salle de bains, une salle d'eau et des toilettes. Sectorisation collège

et  lycée  Pasteur.Possibilité  d'acquérir  en  supplément  un  double  box  et  une  cave

pour  35  000  €Concernant  l'immeuble  :Proche  du  lycée  Pasteur,  cet  immeuble

construit en 1974 a bénéficié ...

On the ground floor  of  a  beautiful  residence,  109m² apartment  opening onto two

gardens  offering  a  total  surface  area  213m².It  is  composed  of  a  hall,  a

lounge/dining  room  with  a  terrace  extended  by  a  first  east-facing  garden,  a

separate  kitchen  opening  on  the  second  west-facing  garden,  three  bedrooms,  a

bathroom,  a  shower  room,  and  a  toilet.This  property  has  been  recently  fully

renovated.Option  to  acquire  a  double  lock-up  garage  and  cellar  at  an  additional

cost.Concerning the building:Close to the Pasteur high school, the common areas

of this building dating from 1974 were completely renovated ...

BARNES NEUILLY

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE
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